
Der Landrat schlug vor, die Beschlussfassung über die Vorschlagliste des 
Oberverwaltungsgerichtes Münster in die Sitzung des kommenden Kreistages zu 
verweisen.  
 
 


